

❖ Lectura

Hace mucho, mucho tiempo, Jesús murió en una cruz; sus amigos los apóstoles, su madre María y otras personas se quedaron muy tristes porque le querían mucho. Lloraron mucho por él, porque se había ido y ya nunca volverían a verle.

Un día, estando todos juntos y María con ellos, se oyó un viento muy fuerte



y unas lenguas de fuego  se fueron depositando sobre cada uno de ellos.

Se oyó una voz que decía "os envío lo que os prometí, al Espíritu Santo, para que siempre os acompañe y cuide de vosotros".

Todos se sintieron muy felices y llenos de alegría porque sabían que habían recibido la fuerza del Espíritu Santo que Jesús les había prometido y que siempre estaría con ellos. **"Ya no tenían miedo, nunca estarían solos."**

❖ Completa el ejercicio, arrastrando cada palabra a su lugar.

VIENTO

MARÍA

ESPÍRITU SANTO

JESÚS

FUEGO

TRISTES

❖ Después de morir sus amigos estaban

❖ Los amigos de Jesús estaban juntos y también estaba

con ellos

❖ De repente se oyó un fuerte y unas

lenguas de se posaron sobre sus cabezas

y quedaron llenos del